

Venezuela : convocation à soutenir la candidature de l'ancien ministre des Affaires Étrangères au poste de gouverneur



Caracas, 6 décembre (RHC) Le vice-président du Parti socialiste uni du Venezuela, Diosdado Cabello, a appelé les forces révolutionnaires à soutenir l'inscription aujourd'hui de Jorge Arreaza, au Conseil national électoral (CNE), comme candidat au poste de gouverneur de l'État de Barinas.

Accompagné par la Direction nationale du PSUV et le Grand Pôle patriotique(GPP) Cabello a relevé que le 9 janvier doit être un point de redémarrage pour cette région avec le prochain gouverneur.

«La tâche doit être claire. Ce qui doit être changé, le sera, mais nous sommes obligés de vaincre pour Chávez, la Révolution et la Patrie", a souligné le dirigeant socialiste après avoir présenté la veille la candidature d'Arreaza.

Il a souligné qu'il ne faut pas faire confiance à l'ennemi, parce que le candidat de l'opposition sera dirigé par les Etats-Unis, et a ajouté "ils ont des ressources, ils achètent des consciences pour chercher à ce qu'à la fin leur vote soit dirigé par la haine".

Il a exigé la plus grande unité et a souligné que ceux qui ne veulent pas travailler doivent se retirer et laisser la place à ceux qui veulent soutenir pour garantir la victoire parce que, a-t-il précisé, nous sommes moralement obligés de gagner l'état de Barinas.

Dimanche dernier, le président Nicolas Maduro a annoncé la candidature de l'ancien député de Barinas, où le PSUV et le GPP préparent le commandement de campagne pour cet État, où les élections se répéteront, suite à l'arrêt de la Cour suprême de justice (TSJ) pour les plaintes concernant l'un des candidats de la droite extrémiste.

"Nous allons à une nouvelle bataille, nous avons vu les décisions des Pouvoirs Constitués du pays, établissant que ce narco-paramilitaire de la bande d'Uribe et Duque, ce Freddy Superlano, et toute sa bande étaient démantelés», a-t-il souligné.

Pour sa part, l'actuel ministre de l'Industrie a remercié la confiance dans sa candidature, sur laquelle il a estimé qu'«il faut s'élever au-dessus des ambitions pour garantir la patrie et Barinas à nos fils et filles, petits-enfants, à l'avenir de la Patrie"

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279075-venezuela-convocation-a-soutenir-la-candidature-de-lancien-ministre-des-affaires-etrangees-au-poste-de-gouverneur>



Radio Habana Cuba